

[View this email in your browser](#)

Chablé Hotels: Donde el lujo se une al amor



Ciudad de México, 4 de septiembre del 2023 – Chablé Hotels, conocidos por ofrecer experiencias de lujo y exclusividad en destinos cautivadores, se enorgullecen de presentar su incomparable oferta como destino de bodas y elección ideal para luna mieleros.

Con un enfoque único en el bienestar, gastronomía excepcional y un fuerte compromiso con la sustentabilidad, las propiedades de Chablé son un destino de ensueño para celebrar el amor y crear recuerdos con quienes más amas.

Los Hoteles Chablé, ubicados en Yucatán, Riviera Maya y la Reserva de la Biósfera de Sian Ka'an, ofrecen locaciones perfectas para bodas inolvidables con espacios acogedores para toda la familia, ya que son family friendly. Cada propiedad tiene su diferenciador y especialidad: desde playas espectaculares hasta rincones que atesoran años de historia, cada hotel tiene un entorno único y una arquitectura sofisticada que combina lo moderno con lo tradicional. Estos espacios transformarán cualquier boda en un recuerdo mágico y con el apoyo del equipo del hotel en la operación de la boda, cualquier detalle será perfecto.

Por ejemplo, **Chablé Yucatán**, ubicado en el corazón del municipio de Chochalá, a 35 minutos de Mérida, es una ex hacienda que dialoga a la perfección con la selva maya y las reliquias de lo que solía ser una fábrica de henequén. Logra que las parejas se desconecten del mundo exterior y viajen en el tiempo para conectar el uno con el otro.



Chablé Maroma, ubicado en Punta Maroma, frente a la Barrera de Coral Mesoamericana, se distingue por tener una de las playas más hermosas del país ofreciendo eventos al pie de las olas, coloreados por un hermoso atardecer. Además, la oferta del bienestar en su spa y la gastronómica de sus restaurantes, permiten crear momentos de profunda conexión. Chablé Maroma se esfuerza cada día para proteger y preservar los recursos naturales que lo rodea, haciendo uso inteligente del terreno y el espacio, reduciendo la huella ecológica, con pesca sustentable, conservación de la fauna y los animales, así como un manejo responsable de elementos naturales. La propiedad ofrece experiencias a los huéspedes para conectar con la naturaleza y aprender sobre su cuidado.

Los restaurantes en cada ubicación, son restaurantes de clase mundial, talentosos chefs, como Jorge Vallejo de la mano de Luis Ronzón y Luis Quiroz, fusionan los sabores auténticos de la región con técnicas culinarias innovadoras para también crear un festín gastronómico en los eventos.



Para aquellos que buscan una luna de miel excepcional o una boda fuera de lo convencional, los Hoteles Chablé son el refugio romántico por excelencia. Por ejemplo, **Casa Chablé**, con su íntima ubicación en las orillas de la Reserva de la biosfera de Sian Ka'an permite que cada pareja se sumerja en las maravillas naturales que posee el Caribe Mexicano mientras gozan de las comodidades y lujos de la propiedad. Así mismo, cuenta con tan solo 10 habitaciones, dando la oportunidad a bodas más íntimas y exclusivas. La propiedad ofrece distintas actividades, desde explorar la reserva en *padle boards* o *snorkel*, o algo más relajante como la oferta del spa que promueve una armonización entre el cuerpo y el alma.

Las 3 propiedades ofrecen actividades complementarias incluidas en la reservación como clases de coctelería y yoga, acceso al circuito de hidroterapia y para fortalecer la unión de pareja cuentan con un temazcal en Yucatán y Maroma.

Chablé Hotels se especializa en crear momentos únicos, cada pareja puede personalizar su estancia para vivir momentos inolvidables y reafirmar su amor en un ambiente de lujo y privacidad. Cada boda debe tener un mínimo de 3 noches con la mayoría de los invitados presentes, y así, crear una vacación para todos los participantes.

FOTOGRAFÍAS

Gracias por considerarnos en sus publicaciones.

En caso de necesitar material en específico, con gusto podemos prepararlo.

Chablé Maroma



Chablé Yucatán



Casa Chablé



Acerca de Chablé Hotels

Una colección de hoteles boutique de ultra lujo que dan una cálida bienvenida a todos aquellos que buscan un lugar dentro de los paisajes naturales e históricos más diversos de México. Los elementos distintivos de Chablé Hotels son la sustentabilidad como el eje central de todas sus operaciones; una arquitectura y diseño en medio de paisajes naturales para fomentar una conexión cercana con la naturaleza; el bienestar redefinido como una mejora de la vida en un espacio que ayude a reconectar, reír y celebrar la mente, cuerpo y alma; un servicio de corazón en el que sus colaboradores crean conexiones con cada uno de sus huéspedes y exceder sus expectativas con un trato empático, amable y entusiasta; además de experiencias gastronómicas únicas, diseñadas por el afamado chef Jorge Vallejo, cuyo restaurante Quintonil en la Ciudad de México ha sido galardonado varias veces como uno de 'Los 50 mejores restaurantes del mundo'. Debido al cuidado y perfeccionamiento en cada uno de los detalles que ofrecen sus servicios y espacios, sus propiedades insignia han sido acreedoras a diversos reconocimientos a nivel mundial: Chablé Yucatán por ejemplo, ha sido galardonado con el Prix Versailles, un premio internacional promovido por la UNESCO y la Unión Internacional de Arquitectos, como el 'Mejor hotel en el mundo' – 2017; un año después, su restaurante Ixi'im ganó el mismo premio como el 'Mejor restaurante en el mundo' – 2018; el 'Travel & Leisure The Top 5 International Spas' – 2020; el 'Condé Nast Traveller The Best Hotels & Resorts in Mexico & South America' – 2019; el 'Elite Travel Top Three Spa Resorts in the World' – 2019; y el 'Spa & Wellness MexiCaribe Luxury Resort Spas' – 2019, entre muchos otros más. Chablé Maroma por su parte, destaca por haber obtenido también el Prix Versailles como el 'Mejor hotel en Norte América' – 2020. Para más información, por favor visite chablehotels.com o a través de [Instagram](#), [Twitter](#) y [Facebook](#).

Contacto de Prensa:
Daniela Carrillo
dcarrillo@lenom-qb.com
+ 52 1 55 43502604